

bz, 11.06.2020

Zum ersten Mal eine Online-Lehrstellenbörse

Der Gewerbeverband Basel-Stadt und das Basler Erziehungsdepartement reagieren auf die Coronasituation. Um den Lehrstellensuchenden und Ausbildungsbetrieben eine Plattform zu bieten, findet die diesjährige Lehrstellenbörse vom 17. bis 24. Juni online statt. Das Angebot richte sich an Lehrbetriebe, die wegen der Coronakrise kurzfristig noch Lehrstellen zu vergeben hätten, teilt der Gewerbeverband mit. Ein Betrieb kann pro Stunde vier Gespräche à 15 Minuten durchführen. (bz)